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 王轩军导师三人组 

    继第六期校外导师活动小组匹配成功

后，现为北京市盈科律师事务所合伙人的

王轩军老师，与所带学生展开了前两期的

小组活动。 

王轩军老师首先带领学生参观了盈

科律师事务所，使学生了解对本土大型事

务所的工作状态与企业氛围有了充分了

解。 

此外，为培养学生更具国际化视

野，王老师特别邀请到英国 Bristows 律

师事务所合伙人 Andrew Bowler 先生和 

Fiona Nicolson 女士，与学生在以下几个

方面进行了在欧洲投资和经商的经验方面

的分享： 

 

     

    首先，为同学们简要介绍了欧洲经商

的宏观环境，并对上市公司及市场态势进

行分析； 

其次，以英国为例，以点带面，指明

了在欧洲设立基地的指南； 

再次，结合自身的投资经历，分享在

欧洲的收购业务和技术； 

最后，就如何在欧洲保护企业的商业

理念与品牌对学生进行有关知识产权法规

方面的指点。  

此次活动不仅使学生的实践学习领域

得到了拓展，邀请行业内的“跨国领袖”

与同学交流的方式更是跳出了传统师生活

动的框架，值得更多师生的关注和借鉴。     
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项目大事记 



 第六期 MBA/MPAcc 校外导师聘任暨遴选酒会  

2012 年 9 月 27 日晚，对外经济贸易大学第五期 MBA/MPAcc 校外导师聘任暨遴选酒会在五洲大酒店宴会厅如期举行。对外经贸大

学国际商学院院长汤谷良教授、国际商学院张建平教授、MBA 中心全体老师以及 2011 级 MBA 学生、MPAcc 学生、MBA 校友、EMBA 校

友、知名企业人士、新闻媒体等社会各界友人共同出席了此次活动。本期共聘任 67 位来自各行各业的校外导师，同时也是首届针对

MPAcc 学生开展的校外导师项目。 

 

对外经济贸易大学 MBA/MPAcc “创业融资进行时” 论坛 

2012 年 12 月 29 日晚，由对外经济贸易大学 MBA 中心举办的的“创业融资进行时”论坛成功举办。MBA 中心校外导师黄威、曾凡

和张大地老师特地 到场对项目进行点评。 

来自中国人 民大学的 IMBA 姜慧、中国传媒大学的 MBA 王积

越、以及来自美国 Marshell 大学商学院的 MBA 李文勍以及来自上

海建筑设计研究院 的臧峰、何哲向到场的专家和观众推介了自己

的创业项目。活动 圆满成功，推动了校外导师与学校和学生间的

交流。 



 MBA/MPAcc 校内外导师及学生三方座谈会顺利召开 

2012 年 12 月 27 日, 对外经济贸易大学 MBA/MPAcc 教师期末座

谈会——暨校内外导师、学生交流会在科研楼 402 如期举行。院长

汤谷良、校内外导师代表及学生共同参加了座谈会。 

MBA 中心就校外导师活动开展情况、本学期教学工作及

MBA/MPAcc 各项活动等事项与师生进行了分享和交流。我校 MBA 项

目在“最具价值的 MBA 项目”排名中位列第十一，MPAcc 项目通过

了香港会计师公会、澳洲会计师公会的认证。本次三方座谈会取得

圆满成功，推动了校内外导师以及学生之间的交流和合作。 
 

导师专访 

许春静 

 

北京京展佳会国际会议展览

有限公司董事长 

对外经济贸易大学首批工商

管理硕士，MBA 校友会主席 

 

 是什么样的契机让您成为了对外经贸大学 MBA 中心的校外导师？ 

许春静：用“契机”来形容或许并不贴切，我是对外经贸大学第一届毕业的 MBA 学生，也是 MBA 校友会

的主席。校外导师项目是 MBA 教学中很好的尝试，校内的课堂上学生可能欠缺实践经验等方面的指导，

所以我觉得自己有义务把我的经历和经验跟他们进行交流分享，也就很自然地成为了 MBA 中心的校外导

师。 

其实和学生在一起对我也是一种督促、鞭策和激励，同时也使我的心灵更加年轻化。我一边接触

着新鲜的东西，了解年轻人的想法，一边把自己的人生阅历，一种“活知识”传递给他们，这种双向交

流的分享和互动是我非常喜欢的。 

 

 您喜欢以什么方式跟学生进行交流？ 



现任京展佳会国际会议展览

公司董事长、京展佳会国际

商务发展公司总经理。 

许春静先生曾在北空、北京

市外经贸委、北京市外贸总

公司任职，2000 年起创立了

自己的企业。 

在国际会展行业和投资促进

事业中积累了丰富的经验，

从而进入该领域企业第一阵

容。 

多次受到政府部门表彰，其

企业被评为北京市级“文明

单位”和市级“守信企

业”，他个人被媒体评为业

内知名企业家和领军人物。 

 

许春静：有很多方式都是我喜欢的，大体上说，可以有以下几种。 

    其一，我喜欢讨论式的，我希望能和同学们讨论他们感兴趣的话题。

所以在每次活动前，我会向我的学生征集他们想了解的问题，这样我可以

有针对性的进行解答，讨论大家关注的话题，使学生有所收获和启发。 

    其二，我喜欢有互动的交流。有问有答的形式是最好的。我们可以讨

论，有不同的意见，甚至可以就某个问题进行争论，各自发表见解，即使

最后没有得出一致的结论，但我认为最重要的是在这个讨论的过程中，提

高学生分析和解决问题的能力。 

最后，我想我更偏爱与性格比较外向的学生进行沟通。因为就 MBA

的学生来说，无论是在实际的工作还是生活中，性格偏外向的学生相对来说能够更好地与外界进行沟通

和互动，及时传递和把握信息，和他们交流是非常愉快的。 

 

 您对 MBA 和 MPAcc 的学生有什么发展希望？ 

许春静：我希望大家能够根据自己的特点和具体情况，做好职业规划，学会有选择性地去学习，汲取所

需，同时发挥自身的优势。此外还需要与校内外导师多多交流，学会管理自己，在未来能够获得事业上

更好的发展或者带领自己的团队获得成功。 

 

 

特别感谢 

 院庆大合唱 

2012 年 12 月 8 日，国际商学院迎来了 30 年院庆。 

施叶青、宋歌、孙卫东、王彦、王志京、萧枭、许春静、祝书海、张晓霖等多位

校外导师在院庆晚会上献上大合唱《走向复兴》，博得了台下师生们的热烈掌声。 

特别感谢祝书海老师在此次演出活动中的辛苦组织！ 

 



 推荐新导师 

陈春、杜葵、黄威、李斌、田爱荣、王轩军、祝书海等各位

老师还不忘职责中重要的一条，为我们校外导师项目推荐新

的老师，感谢他们的用心！（注：如有其它我们未了解到的

信息，欢迎您随时补充。） 

  担任面试官 

在 2013 年 MBA/MPAcc 提前招生的面试过程中，陈春、方

向、管然、阚胤梅、刘凤瑜、刘顺利、罗瀛、马文平、彭京、宋

歌、许春静、杨伯勋、张丽红、张晓霖、周增瑞、朱仝等老师作

为面试官对学校的工作给予了大力支持。 

 提供就业机会 

对于学生们最关注的就业问题，各位校外导师也多有费心。 

除了提供实习机会、倾心教导，以下各位校外导师更为多位同学提供了就业职位： 

刘德冰（中技国际招标公司、通用技术咨询顾问有限公司，总裁、董事长） 

何星（长城工业总公司副总裁、研究院） 

李斌（神话物资集团，书记） 

栾政明（北斗资源投资有限公司，副总经理） 

彭京（诺基亚通信有限公司，总经理） 

史俊（北大纵横管理咨询集团，高级合伙人） 

王为（京铁陆桥国际物流有限公司，总经理、执行董事） 

吴彩云（北京中新和普咨询有限公司，人力资源顾问） 

吴铮（中粮集团，人力资源部副总经理）。 

在此，感谢各位校外导师的良苦用心！（注：如有其它我们未了解到的信息，欢迎

您随时补充。） 

 

----------------------本期内容结束-------------------- 
 


